

～学校教育目標～

一人一人の子どもに、平和な未来を築くための「生きる力（学ぶ力）」を育てる教育を実現する

いたわり はげます 平和な学校



しろやま大すき

長崎市立城山小学校 学校だより

第14号 令和3年9月1日(水)

校長 武末 弘之

実り多い2学期へ！

42日間の夏休みが終わり、子どもたちの笑顔と元気な声が学校に戻ってきました。8月後半になって、長崎県でも新型コロナウイルス感染症の新規感染者が増加し、県独自の「緊急事態宣言の発令」や「まん延防止等重点措置の対象」になるなど、様々な動きがあります。

そんな中ですが、この夏休み、子どもたちの事故等の連絡もなく、みんな元気に過ごせたようで安心しているところです。各家庭において、しっかりと子どもたちを見守り、御指導いただいたお陰です。ありがとうございました。また、今日も朝から、子どもたちを元気に送り出していただき、ありがとうございました。学校においても、新型コロナウイルス感染症への対策に万全を期していきたいと思っております。引き続き、変わらぬ御理解と御協力をお願いいたします。

【始業式において】 今日の始業式（リモート開催）では、次のような話をしました。

- 夏休み、事故などがなく、みんなが「健康第一」「安全第一」で過ごせたことを何よりも喜んでいる。
- 新型コロナウイルス感染症への対策をしっかりとしていくこと
*自分や自分の家族、大切な人を守るため！
- 2学期に予定されている行事がたくさんあるが、通常通りの開催が難しいかもしれない。現時点では、はっきりしたことは言えないが、その時々様々な状況に対応していく中で、みんなの力を伸ばしていきたい。そのためにも、それぞれが目標をもってチャレンジし、自分の成長を実感できる【実り多い2学期】にしてもらいたい。
小さなことでも、とにかく徹底してやり続けることが大切！ **〔凡事徹底〕です！**
- 我慢しなければいけないこともたくさんあるだろうが、城山小の子どもたち、先生たち、保護者の皆様で乗り越えていきたい。そして、**いたわり はげます 平和な城山小学校**をつくっていきましょう！

運動会の再延期について 当初は5月に予定しており、新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴って9月26日に延期していた運動会ですが、現在の新型コロナウイルス感染症の状況（県独自の緊急事態宣言発令、まん延防止重点措置の対象地域）に加え、熱中症の予防も考えたとき、十分な練習をした上で子どもたちの発表を見ていただくのは難しいと判断し、再度延期することにいたしました。

再延期日は、その他の行事等を考慮し、本日配付した文書のとおり11月7日（日）といたしました。

*予備日11/9（火）

既にスケジュール等を調整されていた御家庭も多数あったことと思いますが、御理解のほど、よろしく願いいたします。



↑8/28までの新型コロナウイルス感染状況

夏の出来事を……新型コロナウイルス感染症、大雨・長雨、台風接近等で、多くの人たちが、いつもの夏休み（お盆）のように過ごせなかったのではないのでしょうか。城山小での夏休みの出来事を少し振り返ってみたいと思います。

7/25

この日は、ビッグNスタジアムにて高校野球の長崎県大会準決勝2試合を観戦しました。

教え子や知り合いが出場していたわけではないので、どこかを応援するというではありません。純粹に高校野球を楽しもうという気持ちでの観戦でした。球児たちが暑い中で白球を追いかけて走り、投げ、打ち、勝利を喜んだり負けて涙したりする姿は、感動を与えてくれました。

今年の夏の甲子園は、異例の長雨で中止が相次ぎ、ついこの前まで熱戦が繰り広げられました。コロナ禍で不安感が増している中で、県代表の長崎商業高校の活躍は元気を与えてくれたと感じています。



8/5



「城山国民学校の物語」というポケット紙芝居を市内の小学3年生に贈呈する市教育長表敬訪問が行われ、私もその場に立ち会いました。これも、平和の発信ですね！



8/9

被爆76年目、城山小第841回平和祈念式が開催されました。

祈念式後は、慰霊会主催による慰霊式が行われました。今回は台風接近のために体育館での開催でした。慰霊式に

は6年生が代表で出席し、一人一人が献花を行いました。

また、今年は市の式典にも出演の年で、学校での祈念式後に5、6年の代表が平和公園に出向き、「子らのみ魂よ」を披露しました。子どもたちの心がこもった、そして澄み切った歌声が平和公園に響きました。

テレビ放映を御覧になって、本校児童の歌声を聴かれた地域（校区外）の方から「すばらしい歌声でした」と喜びの電話をいただきました。

私も平和公園の後方で子どもたちの歌声を生で聴くことができ、感動をもらいました！

万灯流し 例年はたくさんの灯籠を浦上川に流していたこの行事ですが、今年はコロナの関係で川には浮かべず、川べりに並べることになりました。私も灯籠を作成し、この日の夕方松山に持参しました。

たくさんの灯籠が並んだ景色はとてもきれいだったと思います。これも平和の発信の一つですね。



8/25

この日は、朝から交通指導員さんたちが、ドライバーへの注意喚起の看板取り付けをしてくださいました。これまでは、護国神社下の通りに1枚だけでしたが、これで、学校周辺の横断歩道付近8か所に設置されたことになります。暑期中、ありがとうございました。

交通指導員さんたちが特に心配されているのは、子どもたちの下校時です。登校時には毎日立ってくださっていますが、下校時は見守る人がいない中、子どもたちだけで帰ることになります。

この看板によって、ドライバーの意識が今まで以上に子どもたち（歩行者）に向くことを願っています。子どもたちには、とにかく「飛び出さないこと」を肝に銘じてほしいと思っています。



「あはは運動」「あいさつ・へんじ げんきよく!」「はやね・はやおき・あさごはん!」「はきものそろえ いいきもち!」